

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第206号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://ogami-hirozuki.ipwweb.net/>

愛知県は1月13日、緊急事態宣言を発出。河村たかし名古屋市長は、同日「市民・事業者の皆さまへのお願い」を発表し、「このウイルスの恐ろしいところは無症状や軽症の感染者が知らないうちに感染を広げてしまっている可能性があること」と指摘し、市民への協力を求めました。

日本共産党名古屋市議団は1月20日、河村市長に対し、緊急事態宣言下、市の責任者として感染対策に本領を發揮するよう、以下の内容を申し入れました。

症化リスクの高い、医療機関・高齢者施設等への一斉定期的検査、いわゆる「社会的検査」を行うこと、(2) 感染が発生している地域住民への網羅的検査を行うことと (2) 無症状、軽症者の宿泊施設を抜本的に増やすこと (3) 休業要請・時短要請に対する市独自の応援金給付を行うこと

市、県に申し入れを行つてきましたが、「PCR検査・保護・追跡・補償」の提案はまだ実現していません▼無症状の自宅待機者の死亡や救急搬送された2人の患者の搬送先がなかなか見つからない事態が生じました。救急患者受け入れ病院にコロナ患者が集中しており、コロ

う時間は十分にありました
▼河村市長は何をやつていたのか。昨年夏から秋、知事リコール署名の街頭宣伝で先頭に。その署名は県下で43万筆提出。その8割が不正と選挙管理委員会からコロナ対策に全力の市政を市議 江上博之

無症状感染者の把握が力ギ

河村たかし市長に申し入れ書を渡す日本共産党名古屋市議団

のうえ、「PCRが万能なわけない」と回答しました。

成人式

市長は（1）について
「やるべきことはやつとり
ます。PCR検査と疫学的
調査（陽性者から細かく聞
き取りを行う）は両方やら
なければならない」と回答
のうえ、「PCRが万能と

「それはそうだと思う。もつと早くやれなんだか」と認めました▼でも、このことは昨年7月の第2波の時から予想されており、県と協定的発言。(2面△)

欺ますがいの行動まで助長。市長職にあるまじき行動です▼4月の市長選で、コロナ対策に全力を尽くす市長誕生に全力を尽くします。

者の搬送先がなかなか見つからない事態が生じました。救急

市政を市議 江上博之

コロナ対策に全力の 不正と選挙管理委員会から 聞こえています▼表現の自 由を侵し、コロナ対策を求 める市民の声を無視し、知 る権限を奪うなど、このまま

弁護士相談 2月18日（木）午後6時半電話連絡

363-1450 江上事務所

市長選と総選挙の年

1月22日、核兵器禁止条約が発効しました。核兵器を作ること、持つこと、使うことなどが国際法違反となりました。被爆者、世界の市民運動の大きな成果です。

江上市議は、「戦後の平和の証、憲法9条をもつ国として署名・批准を求めてきましょう」と呼びかけた。この議論が、いよいよ本格化する。この間、日本は、米軍の占領下で、連合国軍最高司令官の命令に従って、1946年1月に「戦後国際連合の構成に賛成する」旨の文書を提出した。

核兵器禁止条約が発効

9条改憲NO！中川アクショ
ンは1月9日、荒子スープー
前で「9の日」署名宣伝活
動を行いました。

出ます。平和を守るためにもコロナ感染対策に全力を尽くす政府の実現を求めていました。



被爆国日本も署名を

発効に必要な50カ国を超
え52カ国が批准しさらに増

福島原発事故から10年

ちようちんデモの会は1
月6日、2021年最初の

被災者。事故は解決していません。



軽症・無症者宿泊施設を

自肅に十分な補償を
らかだ」と反論。
しかし、市長は、「そう
いう人たちもおる」という
だけでP.C.R検査の抜群の
効果を認めませんでした。
市議団は、強く検査拡大を
求めました。

(3)について市長は、要
請したら「十分な補償」が
必要と言いながら、「国が
やらつせること」と発言し、
罰則はいかん、とは言いま

自肃に十分な補償を

(一馬から) そこで、江上 博之市議が「疫学調査は、症状があつた人とその濃厚接触者に行つてある。問題は、無症状の方に市としてどのような施策を行なうかだ」と質しました。市長は「疫学調査」PCR検査が的確にあつた場合もあるし、そうでない場合もあると医者も言つとる」というだけでも、PCR検査を抜本的に増やすとは回答しませんでした。

そこで、江上市議は「個々の診断については、のどの奥、鼻の奥以外にウイルスがあればPCR検査で検出できないのは事実だが、感染拡大防止という点では、のど、鼻の奥にウイルスがあればくしゃみ、発声で広がるから、PCR検査は抜群の検査だ。現に、山中伸弥さんらノーベル医学・生理学賞受賞者4人の方が、PCR検査能力の大幅な拡充と無症候感染者の隔離強化などで提言を1月8日発表し、PCR検査効果は明

らかだ」と反論。

しかし、市長は、「そういう人たちもおる」というだけでPCR検査の抜群の効果を認めませんでした。市議団は、強く検査拡大を求めました。

軽症・無症者宿泊施設を

(2)についても市長は、「それよりわしが一番問題にしているのは、積極的疫学調査を全国的に必死になつてやらなかつたのはどういうことなんだ」と言うだけでした。

(3)について市長は、要請したら「十分な補償」が必要と言ひながら、「国がやらつせること」と発言し、罰則はいかん、とは言いません。江上市議が、「罰則にきつぱり反対してほしい」と訴えても、市長は、それ以上答えませんでした。



2月早朝宣伝

めにハンドマイクの声だけ
出して歩いています。尾頭
橋でアピール発言して終了。

無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話3